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Заключение врача
Уважаемая Ирина! Мочекаменная болезнь действительно приносит много неприятностей.
Если в результате дистанционной литотрипсии не произошло отхождение конкремента
(камня), то сеанс ДЛТ можно повторить через 1 месяц. Если после этого камень все же не
отойдет, тогда, вероятнее всего, надо будет проводить открытую хирургическую операцию
пиелолитотомию. Помимо наличия камня, у больных с мочекаменной болезнью часто
присутствует хронический калькулезный пиелонефрит, который осложняет течение основного
заболевания. После того, как Вы переболели гриппом, возможно, произошло обострение
хронического пиелонефрита на фоне ослабления иммунитета. Что касается результатов УЗИ,
то расширение лоханки говорит о нарушении оттока мочи. Но тут нужно уточнить: где именно
располагается камень? расширена лоханка – это сколько в мм? Расширение лоханки может
быть связано с камнем и воспалением, и являться причиной болей. Вам обязательно надо
дообследоваться: сделать общий анализ мочи, посев мочи на флору и чувствительность к
антибиотикам. Если по анализам будут признаки воспалительного процесса, то в таком случае
надо будет провести противовоспалительную терапию – иммуностимулитрующие,
антибактериальные препараты, уросептики, камнеизгоняющие средства. В настоящее время
Вам необходимо соблюдать диету (исключить острые, соленые, пряные блюда, алкоголь), пить
мочегонные травы (толокнянка, кукурузные рыльца, хвощ полевой, лист брусники), также
можно принимать цистон (камнеизгоняющий препарат растительного происхождения).
Антибактериальные средства Вам не пишу, т. к. надо знать результаты анализов. Что касается
очной консультации, то ее провести невозможно, т. к. мы находимся не в Москве, и у нас не
клиника, а обычная муниципальная больница. Пишите, если будут еще вопросы, буду рад
помочь.


